GENEVA RAINDROPS AWARD 2009
Dear Artists, Dear present and future Rainwater Harvesters,
The International Rainwater Harvesting Alliance (IRHA) invites you to take part in the second edition of the Geneva Raindrops Award competition!
The IRHA aims at sensitizing people to the benefits of harvesting rainwater as one of the key solutions to water scarcity around the world. This year we will award the best videos, whether cartoons, technical solutions, screen plays or real situations that demonstrate the advantages of catching and using rainwater. 
Show the world how talented you are and, by inspiring better management of the blue gold, contribute to improving access to water for many people!

The deadline is scheduled for 17th November 2009. 
For further information, please visit www.irha-h2o.org.
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RAINDROPS, PRIX de GENEVE 2009
Chers artistes, chers présents et futures gestionnaires de l’eau de pluie,

L’Alliance internationale pour la gestion de l’eau de pluie (IRHA) vous invite à participer à la deuxième édition du concours Raindrops, Prix de Genève 2009.
Avec ce concours, l’IRHA souhaite sensibiliser un large public aux bénéfices de la collecte de l’eau de pluie et à la solution qu’elle constitue face à la pénurie d’eau dans le monde. Cette année le concours récompensera les meilleures vidéos, que ce soit des animations, des séquences illustrant des solutions techniques, des scénarios ou des situations réelles qui démontrent les avantages de collecter et d’utiliser l’eau de pluie.
Mettez votre talent au service d’une noble cause : en incitent avec votre œuvre à une meilleure gestion de « l’or bleu », contribuez à un meilleurs accès à l’eau pour des milliers de personnes !

La date limite de remise des vidéo est fixée au 17 novembre 2009. 

Pour plus d’information, veuillez visiter www.irha-h2o.org.

